Brünner-Wochenende 2024 in Bad Sassendorf

Am Wochenende vom 15. und 16. Juni 2024 fand das diesjährige Brünner-Wochenende mit angeschlossener Jahreshauptversammlung und Preisrichterbesprechung in Bad Sassendorf statt.

Die Bezirksgruppe West, vertreten durch ihren Vorsitzenden David Laurenz, organisierte ein schönes Wochenende unter Gleichgesinnten im Schulungszentrum Haus Düsse. Am Samstagvormittag reisten die Mitglieder aus den verschiedensten Richtungen an. Nach dem gemeinsamen Mittagessen hielt Zuchtwart und Richterobmann Josef Wetzel eine Preisrichterbesprechung ab, bei der auch die anwesenden Züchter teilnehmen konnten. Für viele war es interessant, so zusagen auch mal "hinter die Kulissen" schauen zu können. Der Fokus lag auf der Betrachtung der Hauptsonderschau in Leipzig 2023. Josef stellte eine große PowerPoint-Präsentation zusammen, in der auf verschiedene Tiere und deren Bewertungen eingegangen wurde. Viele positive Aspekte wurden hervorgehoben, aber auch nicht so gut getroffene Punkte wurden besprochen. Der gemeinsame Austausch der Preisrichter und Züchter hat auf jeden Fall geholfen, um auch künftig den Blick in die gleiche Richtung zu lenken.

Im Anschluss besprach Josef Wetzel die mitgebrachten Jungtiere. Natürlich durfte man zu diesem frühen Zeitpunkt noch keine große Auswahl an ausgewachsenen Jungtieren erwarten, jedoch bestachen doch einige davon bereits durch ihr ausgeprägtes Wesen und typvolles Temperament. Auch der neu anerkannte Farbschlag "braunfahl mit braunen Binden" war mit zwei Tieren vertreten.

Nach der Tierbesprechung hielt die Gruppe West ihre Jahreshauptversammlung ab, während die anderen Mitglieder sich rege im schönen Hof des Schulungszentrums austauschten.

Der Abend endete für die meisten recht spät, für manche sogar sehr spät. Nach dem Buffet saß man noch lange bei dem ein oder anderen Getränk zusammen und tauschte sich Stunden lang über alles Mögliche aus - einfach ein tolles Beisammensein unter Gleichgesinnten.

Am Sonntag Stand die diesjährige Jahreshauptversammlung des Clubs an. Nach dem Frühstück ging es um 09:30 Uhr los. Die 14 Tagespunkte wurden nach und nach abgearbeitet. Unteranderem gab Europaclubvorsitzender Gregor Mathieu seinen Bericht ab und auch einen Vorblick auf die anstehende Hauptsonderschau in Straßkirchen, der auch die Hauptsonderschauen des österreichischen- und tschechischen Clubs angeschlossen sind. Michael Aubera berichtet über die Ein- und Ausgaben in der Clubkasse, Florian Ullsperger gab den Bericht des 1. Vorsitzenden ab und Josef Wetzel berichtete über den Zuchtausschuss und das Preisrichterwesen. Berthold Popp wurde im Namen des Brünner-Clubs ein kleines Dankeschön für die Redaktion der 50. Ausgabe des Brünner aktuell überreicht.

Die Neuwahlen des Clubvorstands ergaben folgendes Ergebnis:

1. Vorsitzender: Florian Ullsperger 2. Vorsitzender: Dominik Olzinger Geschäftsführer: Berthold Popp Kassierer: Michael Aubera

Zuchtwart + Richterobmann: Josef Wetzel

Stellvertretender Zuchtwart + Richterobmann: Klau-Hermann Erb

Beisitzer: Stefan Moosmüller und Sebastian Arend

Kassenprüfer: Sebastian Gumplinger und Detlef Hofmann

Pünktlich um 12:00 Uhr konnte der erste Vorsitzende die Jahreshauptversammlung schließen.

Der Blick wird nun auf die Hauptsonderschau in Straßkirchen gerichtet, hier erwartet uns mit den drei angeschlossenen Hauptsonderschauen gewiss ein besonderes Highlight.

Informationen rund um den Brünner Kröpfer sind auf unserer Homepage <u>www.cbz-1910.de</u> zu finden.

Florian Ullsperger 1.Vorsitzender











